
Sujet : [INTERNET] Projet amenagement voie de soule
De : "JBA" <jeanbernard.aguer@neuf.fr>
Date : 09/09/2023 15:21
Pour : <pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr>

Je tiens a manifester mon désaccord sur ce projet qui a mes yeux n apporte rien de concret en
termes de sécurité et de fluidité de circulation. Pourquoi sacrifier  l ancienne voie ferrée alors qu' un 
aménagement et la sécurisation de la voie actuelle reste possible? Quel est l intérêt au point de vue
économique et social d un tel projet? 
Aguer jean bernard 163 rue elizabidia 64130 espes undurein  
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